

PROVINCIA | Cabra

Egarock vuelve en la Noche de San Juan

La edición 2011 de esta cita rockera se presenta con sonidos del recuerdo y las más novedosas propuestas musicales como el hip hop

José Moreno

Viernes 17 de junio de 2011 - 20:31



La caseta municipal en el parque de La Tejera, será el lugar de celebración de la próxima edición del festival Egarock, que en esta ocasión vuelve el 24 de junio a las 23,30 horas en la Noche de San Juan.

Esta edición como daban a conocer los delegados de Juventud, Feria y Fiestas y Cultura, Carmen Cuevas, María José Villatoro y Javier Ariza, respectivamente, junto a José Luis Guijarro, representante de la asociación Sonibética, se presenta con dos temáticas bien diferenciadas, por un lado sonidos del recuerdo y

Participarán dos grupos de hip hop locales y tres bandas de rock, que a modo de las "antiguas orquestas de feria" van a poner en escena canciones de todos los tiempos que han sido clásicos e himnos para mucha gente, pretendiendo convertir la noche en un continuo concierto y recorrido emocional por las grandes canciones de todos los tiempos y para broche final, colofón con un tributo a uno de los mejores grupos de rock de todos los tiempos como es Queen por parte del grupo Innuendo.

Esta edición, cuya entrada es libre y gratuita, contará con la presencia de Pilson y DJ Paquito (Cabra), Aggroharc core (Cabra), Rockstar Band (Cabra), Backrocker (Lucena) y los cordobeses de Innuendo.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO